

Derniers jours pour découvrir Terric

Ce samedi, l'exposition "Quand Terric met l'feu au lac : le fils chartreux de Barberousse entre mythe et réalité" fermera ses portes à Esperluette. L'association, basée à Virieu, va ainsi clore une manifestation à succès. L'emplacement du lieu, bien visible sur la route des vacances, a même permis d'accueillir des visiteurs lointains : Belgique, États-Unis, Espagne, Pologne.

Un "dévernissage" autour d'un pique-nique

Annie Maas, l'auteur, et Cécile Sage, l'illustratrice, ainsi que l'équipe d'Esperluette attendent de nombreux habitants pour un pot de l'amitié

suivi d'un pique-nique partagé. Le "dévernissage" sera l'occasion d'échanger autour du livre et des images : les activités métallurgiques des Chartreux, la léproserie de Chélieu, les légendes du lac de Paladru. Ces aspects ont éveillé, cet été, la curiosité des lecteurs ou visiteurs. Il sera possible de rencontrer les artistes : Cécile Sage et Martine Ribeaud, auteures d'une série de tableaux illustrant la légende de la Dame Blanche, dont les deux derniers trônent à Esperluette. Enfin, Annie et Cécile feront part de leurs projets

Les inscriptions sont lancées pour la 13^e biennale des Arts contemporains, à Lyon



Annie Maas et Cécile Sage seront présentes, ce samedi, pour le dévernissage de l'exposition sur Terric, à Esperluette.